



# El Pleno de la Permanente guarda minuto de silencio por mujer atropellada afuera del estadio TSM, en Torreón

## Boletín No. 5851

El Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, durante la sesión de hoy, guardó un minuto de silencio en memoria de la ciudadana Marlene Gallegos, fallecida afuera del estadio TSM en Torreón, Coahuila.

Desde su curul, la senadora Lilia Margarita Valdez Martínez (Morena) solicitó un minuto de silencio por la señora Marlene Gallegos que fue víctima de un desagradable evento en la ciudad de Torreón, Coahuila, cuando saliendo de un juego de futbol fue atropellada por un vehículo.

“No nada más es el hecho de que la joven señora fue atropellada enfrente de su hijo que es el testigo principal y relata cómo esta camioneta se regresa cuando estaban comiendo elotes y los atropella, por cuestiones futbolísticas”.

Mencionó que en el Senado de la República han propuesto desde hace dos años, después de los hechos en el estadio de Querétaro, que se regule la venta e ingesta de bebidas embriagantes. “Es urgente, lo hemos estado platicando con la Federación de Futbol y ellos se oponen porque cuidan más el negocio que la venta, que evitar esta violencia que cada vez es mayor”.

“Por ello, solicito un minuto de silencio también por las víctimas inocentes de una violencia que se puede evitar”, agregó.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), concedió el minuto de silencio por las víctimas de los actos de violencia ocurridos en la puerta siete del estadio de Torreón, Coahuila, el pasado domingo 21 de enero, y en particular por el deceso de la ciudadana Marlene Gallegos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

25/01/2024

LEGISLATIVO

